

## Sambut Satgas Yonif 527/BY Usai Pengamanan Perbatasan RI - PNG

Wanto - [SURABAYA.PUBLIKJATIM.COM](https://SURABAYA.PUBLIKJATIM.COM)

Jul 26, 2024 - 11:23



*Mayor Inf Slamet Prayitno Danramil 0830/01 Krembangan Kodim 0830/Surabaya Utara Beserta Istri Saat Sambut Kedatangan Putranya Sertu Kukuh Personel Yonif 527/BY Usai Melaksanakan Penugasan Perbatasan RI - PNG*

Surabaya, - Bertempat di Dermaga Ujung Koarmada II Surabaya Kelurahan Ujung, Kecamatan Semampir, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. ikut menghadiri Upacara Penyambutan Satgas Yonif 527/BY dalam rangka purna tugas operasi Pantas RI-PNG Wilayah

Papua Tahun 2023 - 2024, Kamis (25/7).

Upacara penyambutan ini dipimpin langsung oleh Komandan Kogartap III/Surabaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay dan diikuti oleh 448 personel Yonif 527/BY dibawah pimpinan Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int.

Upacara ini merupakan bentuk penghormatan dan rasa bangga sekaligus wujud rasa syukur serta penghargaan Komando kepada prajurit satgas Yonif 527/BY yang telah selesai melaksanakan tugas secara profesional dalam menjaga integritas NKRI dari ancaman dan berbagai aksi yang mengganggu keamanan perbatasan negara.

Dalam amanatnya beliau berpesan kepada seluruh anggota supaya selalu bersyukur atas nikmat yang telah diberikan Tuhan Yang Maha Esa karena dapat kembali dengan aman dan selamat. Dan segera beradaptasi dengan lingkungan di Home Base, memperhatikan kerukunan dan keharmonisan keluarga yang selama ini ditinggalkan dan memanfaatkan waktu yang ada untuk membina keluarga serta mengembalikan kondisi fisik dan mental.

Disamping itu, salah satu personel Yonif 527/BY yang kembali tersebut ada anak dari salah satu anggota Kodim 0830/Surabaya Utara, yakni Sertu Kukuh yang merupakan anak dari Danramil 0830/01 Krembangan Mayor Inf Slamet Prayitno. Suasana haru pun pecah menyelimuti keduanya saat bertemu, dimana sebagai orang tua Mayor Inf Slamet merasa bangga anaknya bisa sukses melaksanakan tugas negara dan kembali dengan selamat.

"Sebagai orang tua, saya merasa hormat dan bangga melihat anak saya dapat menorehkan penghargaan melaksanakan tugas serta menjaga keutuhan negara dan kembali dengan sukses tanpa ada permasalahan." tegas Mayor Slamet.